



Lo último de Love of Lesbian sonó en Baluarte

MÚSICA. Love of Lesbian regresó ayer al auditorio pamplonés, en esta ocasión con su nueva gira V.E.H.N., o lo que es lo mismo, Viaje Épico Hacia la Nada. El concierto cuenta con una doble cita, ayer y hoy, dadas las limitaciones de aforo. La gira del grupo catalán de

indie rock e indie pop incluirá, además de Pamplona y las principales ciudades y festivales españoles, capitales europeas. La banda espera que estos primeros conciertos "sean como un primer paso después de la bruma". *Foto: Iñaki Porto*

